

Sujet :[INTERNET] Catella enquête publique

Date :Tue, 27 Jun 2023 12:05:37 +0000

De :frédéric provost

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Bonjour,

Ci-dessous ma contribution à l'enquête publique à propos du projet Catella dont l'implantation est prévue à Romorantin et à Villefranche-sur-Cher.

Je suis opposé à ce projet pour la simple et bonne raison que cela reviendrait à confier à une entreprise en réalité étrangère un pouvoir démesuré sur notre cadre de vie, notre dynamisme économique et notre développement.

En effet, même si le projet est question dépend bien de la société « Catella Logistic Europe » immatriculée en France, cette dernière est une filiale de la société « Catella AB » immatriculée en Suède ! Avoir vendu un terrain de 18 hectares aux portes de la ville et laisser bâtir un projet démesuré à des intérêts en bonne partie étrangers pose un véritable problème pour la souveraineté de notre territoire et ne profitera donc pas aux entrepreneurs locaux qui, eux, sont les seuls et véritables créateurs d'emplois et de richesses durables. Il aurait été bien plus sage de prévoir un projet de développement où les acteurs locaux auraient été directement associés, ce qui les aurait accompagnés dans leur développement.

Frédéric Provost